



# Collectif des Mort.e.s de la prison

**Le 14<sup>ème</sup> Hommage se tiendra le 8 juin 2022 à 17 h 30**

**Place Stalingrad à Paris 10<sup>ème</sup>**

*« Quel que soit l'attention et la vigilance portées par les personnels pénitentiaires aux détenus malades ou déprimés, le nombre des morts en prison demeure constant.*

*Il convient d'améliorer à cet égard les conditions de détention et notamment de combattre la surpopulation des maisons d'arrêt. S'y ajoute, aujourd'hui, la circulation de stupéfiants à l'intérieur des établissements pénitentiaires, lourde de conséquences graves.*

*Tout mort en prison est un échec pour l'administration pénitentiaire et notre société toute entière ». Robert Badinter, ancien président du Conseil constitutionnel et ancien Garde des Sceaux, ministre de la Justice (déclaration du 25 mai pour cet Hommage public du 8 juin 2022)*

## Venez nombreux !

**Associations organisatrices**



**avec en soutien**

